



Medicinal Ingredients/Ingrédients médicaux

per capsule/par capsule

Choline bitartrate/bitartrate de choline	175 mg
Inositol.....	125 mg
N-Acetyl-L-cysteine/N-acétyl-cystéine.....	100 mg
Milk thistle 10:1/Chardon Marie 10:1	100 mg
(sylibum marianum - fruit) equivalent to 1000mg of milk thistle/ (sylibum marianum - fruit) équivalent à 1000 mg de Chardon Marie	
Artichoke 10 :1/artichaut 10 :1.....	100 mg
(Cynara cardunculus - leaf) equivalent to 1000mg of artichoke/ (Cynara cardunculus - feuille) équivalent à 1000 mg d'artichaut	

Non-Medicinal Ingredients: Vegetable cellulose, Vegetable stearic acid. **Recommended Use or Purpose:** Helps to support liver function. Hepatoprotectant/liver protectant. Used in Herbal Medicine to help increase bile flow (cholorectic). **Recommended Dose:** Adults: Take one capsule three times daily with meals providing protein, or as directed by a qualified healthcare practitioner. **Duration of use:** Use for a minimum of 3 weeks to see beneficial effects. Consult a healthcare practitioner for use beyond 6 months. **Cautions and Warnings:** Consult a healthcare practitioner if you have a liver disease or cystinuria, if you are taking nitroglycerin or antibiotics, or if symptoms persist or worsen after use. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or if you are breastfeeding. Consult a healthcare practitioner prior to use if you have gall stones. **Contra-Indications:** Do not use if you are allergic to plants of the Asteraceae/Compositae/Daisy family. Do not use if you have a bile duct obstruction. **Known Adverse Reactions:** Hypersensitivity, such as allergy, has been known to occur; in which case, discontinue use. Some people may experience gastrointestinal upset.

Ingrédients non médicaux : cellulose végétale, acide stéarique végétal. **Usage ou fins recommandées :** Contribue à la santé de la fonction hépatique. Hépatoprotecteur. Plante médicinale utilisée pour accroître le flux biliaire (cholérétique). **Posologie recommandée :** Adultes : Prendre une capsule trois fois par jour avec de la nourriture riche en protéines, ou suivant les recommandations d'un professionnel de la santé. **Durée d'utilisation recommandée :** Utiliser pendant au moins trois semaines pour obtenir des effets bénéfiques. Consulter un professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de 6 mois. **Mises en garde :** Consulter un professionnel de la santé si vous souffrez de maladie du foie, de cystinurie, si vous prenez de la nitroglycérine ou des antibiotiques ou si vos symptômes persistent ou s'aggravent après l'utilisation. Consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou si vous souffrez de calcul biliaire ou si vous allaitez. Consulter un professionnel de la santé. **Contre indications :** Ne pas utiliser si vous êtes allergique aux plantes de la famille des astéracées/tournesols/marguerites. Ne pas utiliser si vous souffrez d'une obstruction du canal cholédoque. **Réactions indésirables connues :** L'hypersensibilité, telle que l'allergie, a été observée. Si cela se produit, cessez l'utilisation. Certaines personnes pourraient souffrir de troubles gastro-intestinaux.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com